



Por discurso contra infancias trans, María Clemente presenta queja contra Armenta

La diputada federal por Morena, María Clemente García interpuso una queja contra el presidente de la Mesa Directiva en el Senado, Alejandro Armenta Mier quien se manifestó en contra del reconocimiento de las infancias trans. Indicó que el recurso fue presentado ante la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia (CNHJ) del partido, pues consideró que sus comentarios atentan contra el libre desarrollo de la personalidad de los menores y el derecho a la identidad y expresión.

<https://24horaspuebla.com/2023/05/31/por-discurso-contra-infancias-trans-maria-clemente-presenta-queja-contra-armenta/>